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松任駅前における交番設置の見通しについてでありますが、こ

れまで松任駅前及び駅周辺への交番の設置について警察署に対

し要望を行ってまいりました。 

 本年６月 12 日から市として松任駅自由通路１階待合室を活用

した警察官立ち寄り所並びにパトカー駐車場を開設し、警察署の

協力により制服警察官の徒歩による巡回など、パトロールの強化

を図っていただいているところであります。 

 今後、新幹線の金沢開業や新たな土地区画整理事業が計画され

ており、交流人口や定住人口がふえる要因があることから、住民

が安全で安心して暮らせるために、交番の設置は必要と考えてお

り、引き続き要望してまいりたいと考えております。 

 以上です。 


